

# SCHULTHEK

Ausgabe Schuleinheit Tonhalle / Klosterweg

[www.schulthek.ch](http://www.schulthek.ch)

## Foto-Highlights 4. Klasse



Fensterdeko im  
Klosterwegschulhaus



Wichtel backen



Wichteln in der  
Klasse



Schokolade zum  
Verschenken verzieren

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Mit Freude präsentieren wir Ihnen die neue Ausgabe unserer Schülerzeitung der Primarschule Tonhalle. Im Mittelpunkt dieser Ausgabe steht das spannende Skilager unserer 4. und 5. Klässler, das direkt nach den Weihnachtsferien stattfand. Die Schülerinnen und Schüler teilen hier ihre besonderen Erlebnisse und Eindrücke mit Ihnen. Solche Lagerwochen sind wertvolle Gelegenheiten für unsere Kinder, nicht nur ihre sportlichen Fähigkeiten zu entwickeln, sondern auch wichtige soziale und persönliche Kompetenzen zu stärken. Ein besonderer Dank gilt den Klassenlehrpersonen und ihrem Team für ihr ausserordentliches Engagement während dieser erlebnisreichen Woche.

Personelle Veränderungen stehen bei uns an: Frau Sarah Burtscher verlässt die Schule zum zweiten Semester. Wir danken ihr herzlich für ihren wertvollen Einsatz und wünschen ihr alles Gute für ihre Zukunft. Ihre Aufgaben werden bis zum Sommer von Ursula Jacob und Adriana De Toffol übernommen – zwei erfahrene Pädagoginnen, die wir herzlich in unserem Team willkommen heissen.

An dieser Stelle möchten wir uns auch für Ihre Teilnahme an der PHSG-Evaluation bedanken. Ihre Rückmeldungen sind für uns sehr wertvoll. Falls Sie den Evaluationslink noch nicht erhalten haben, melden Sie sich bitte bei uns.

Auf der letzten Seite finden Sie wie gewohnt alle wichtigen Termine für das kommende Quartal.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Winterzeit und freuen uns darauf, Sie am nächsten Elternbesuchstag bei uns begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen

Markus Luterbacher

## Let's Jump! – 6. Klasse (von Eva)



Bei uns hat die ganze Klasse am Wettbewerb 'Let's Jump' mitgemacht. Die Klasse hat sich vorbereitet, indem wir in jeder Sportlektion am Anfang eine Minute lang Seilgesprungen sind. Aus unserer Klasse konnten Julia, Emilia, Max und ich an den finalen Wettbewerb. Wir waren als 6. Klässler in der zweiten Gruppe und hatten somit noch etwas Zeit um uns aufzuwärmen. Als wir an der Reihe waren, wurden wir von unserem Lehrer angefeuert. In beiden Gruppen waren es 5 Personen, welche es bis zur Preisverleihung geschafft hatten. Darunter auch Emilia, Julia und ich. In unserer Gruppe wurde ein Junge fünfter, Emilia vierte, ich dritte, Julia zweite und ein Mädchen erste.

## Masken für die Fasnacht

Am 2. März machen wir Unterstufenkinder alle zusammen am grossen Wiler Fasnachtsumzug mit. Wir basteln in der Schule Eisbärmasken und Eisbärkostüme. Wir freuen uns sooooooooooooo fest auf den Umzug und sind jetzt schon «bitzli chribelig». Wir sind dann die Tonhallen-Eisbären.



## Kindergarten Zelghalde: Besuch bei der 3. Klasse

Der Kindergarten Zelghalde 2 machte sich an einem verregneten Morgen auf dem Weg in das Klassenzimmer der 3. Klasse. Einige Kinder waren aufgeregt, andere schüchtern oder neugierig. Gemeinsam wurde Znüni gegessen, bevor es dann auf den Viehmarkt ging. Kühe, Schweine und Ziegen mal ganz nah erleben, ist nicht allen bekannt. Dem kalten Wetter zum Trotz machten sich beide Klassen wieder auf ins Schulhaus, um Bücher zu lesen oder zuzuhören, Spiele zu spielen oder zu puzzeln. Ein gelungener Morgen, der bestimmt wiederholt wird.



# Rückblick: Advent in den Klassenzimmern



## Skilager 4. und 5. Klasse in Flumserberg

Die Vorfreude aufs Skilager war schon vor den Weihnachtsferien mehr als spürbar. Als es dann los gehen sollte, hatten einige Kinder vor lauter Aufregung eine kurze Nacht, was sie aber nicht davon abhielt, die Reise mit dem Apfelcar zu geniessen. Nach der Ankunft versorgten wir unser Gepäck, assen unseren Lunch und gingen danach auf die Piste. Bedingt durch die Wetterverhältnisse waren nur einige Pisten offen, dennoch hatten die Kinder Spass und konnten sich für die nächsten Tage aufwärmen. Nach einem feinen Abendessen konnten die Kinder ihre Zimmer einrichten, ihre Plüschtiere auspacken oder sogar das Zimmer dekorieren. Am Dienstag wurden die guten Verhältnisse ausgenutzt, um das ganze Skigebiet zu erkunden, Pistenkilometer zurückzulegen, an der Technik zu feilen oder einfach Ski fahren zu lernen. Nach dem strengen Tag wartete mit der Gruppenchallenge die nächste Herausforderung auf die Kinder. In diesem Wettkampf mussten verschiedenste Aufgaben wie Sudokus lösen, 100 Liegestütze machen, ein Gedicht auswendig lernen etc. als Gruppe in möglichst kurzer Zeit gelöst werden. Der Wille zum Sieg war bei allen Kindern spürbar und es war ein grosser Spass. Am Mittwochnachmittag nahmen wir uns eine Auszeit vom Skifahren und tobten uns im Hallenbad aus. Das Klettergerüst in der Mitte des Beckens war das grosse Highlight und einige Kinder traten in einem Tauchwettbewerb gegeneinander an. Den Abend durften die Kinder im Heimkino mit Popcorn ausklingen lassen. Am Donnerstagnachmittag unternahmen die Kinder, welche müde waren, eine kleine Wanderung. Die Mehrheit nutzte ihren Skipass aus und verbrachte nochmals den ganzen Tag auf der Piste. Nach dem Skifahren stylten sich alle für die grosse Party am Abend, welche den krönenden Abschluss des Lagers darstellte. Es wurden Partyspiele gespielt, wild getanzt und laut geschrien 😊 Etwas später als gewohnt war es Zeit für die letzte Nacht. Am Freitag stand das Packen und Putzen im Zentrum. Am Nachmittag ging es dann vor der Abfahrt aber nochmal auf die Skier.

Danke an die Küche für das tolle Essen, den Leitern für ihre Unterstützung und den Kindern fürs gute Mitmachen. Es war ein unfallfreies und gelungenes Lager, so wie es sein sollte.



## Wichtige Daten

Montag, 17. Februar	Elternabend zur Zahnprophylaxe im Schulhaus Lindenhof
Montag, 24. Februar	Sensibilisierung durch die Swisscom «Chatten – Linken – Posten» 5. Klasse
Donnerstag, 27. Februar	Schmutziger Donnerstag «Fasnacht» - Nachmittag schulfrei
Dienstag, 28. Februar	Sensibilisierung durch die Swisscom «Chatten – Linken – Posten» 6. Klasse
Mittwoch, 05. März	Sensibilisierung durch die Swisscom «Ab ins Internet» 3. Klasse
Freitag, 07. März	Sensibilisierung durch die Swisscom «Ab ins Internet» 4. Klasse
Montag, 10. März	Zahnprophylaxe im Kindergarten
Dienstag, 11. März	<b>Elternbesuchstag</b>
Donnerstag, 20. März	Zahnprophylaxe 2. und 5. Klasse
Samstag, 5. April	Frühlingsferien
Montag, 21. April	Ostermontag